
“老的业委会任期去年7月就到了，却还在主持新一届业委会的选举。”连日来，省城园景天下小区的部分业

主，对小区的新一届业委会选举感到不满。因为“老的业委会内定了候选人，是不合程序的！他们可以参选，但不

可以代替业主选举。” 实习生 邓翔 记者刘欢

小区门口跳舞，扰民
昨日，合肥市民王先生反映：包河区葛

大路同和民康小区门口的机动车道上，每

晚19：00至22：00有人在此组织居民跳舞

并收取费用，高音喇叭播放的音乐声严重

扰民。王先生表示群众自发组织的健身活

动应在小区内或广场上进行，而不应该在

机动车道上跳舞，望相关部门予以取缔。

包河区政府回复：“淝河中队昨日立

即赶至现场，经调查核实，该处是群众自

发组织的健身活动。中队已要求居民晚

间健身时降低音量，减少对周围群众的影

响，居民表示今后会配合城管工作，降低

音量不扰民”。 记者 江亚萍

驾校学车，
还缴“场地租用费”？

星报讯（记者 马冰璐） 近日，本报热

线接到多位合肥市民电话咨询，他们在驾

校学车时，除了缴纳学费之外，还被额外

收取几十元的“场地租用费”，不知此项收

费是否合理？

针对市民们反映的问题，记者向省城

几家驾校咨询了“场地租用费”的收取情

况。新亚驾校、八一驾校、长安驾校报名

点的工作人员明确表示，学员除了缴纳学

费外，并不需要缴纳“场地租用费”。而安

农大驾校报名点的工作人员则表示，除了

学费之外，在练习选项考试项目时，为了

帮助学员适应考试场地，所以一般会租用

考试场地进行练习，所以学员要额外缴纳

一笔几十元的“场地租用费”，“一般要练

习两三次，而每次如果三四个一起练的

话，每人大概需要缴纳20元。”

那么这项“多”出来的“场地租用费”是

否合理呢？合肥市运管处机动车驾驶培训

管理科的工作人员表示，“场地租用费”的

收取是合理的，但是否缴纳是学员的自愿

行为，“如果学员不愿意，可以不缴。”
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热线实录

业主不满原业委会“内定”候选人
社居委：认为不合法，可到法院起诉

一角钱纸币流通遭遇尴尬

“超市找的纸币为啥不能在超市用？”
银行表态：一角钱纸币确实不能用，但可兑换

“眩晕”是人体的”定时炸弹”，轻则头晕头痛、头
重脚轻、眼花耳鸣，重者出现恶心呕吐、天旋地转、
失眠健忘、肢体麻木等症，如不及时治疗病情的反
复加重易引起脑梗塞、动脉硬化、痴呆等甚至猝死。

国药准字(Z13021974)“安药清眩片”专治各
种眩晕症, 药物独含的脑活性镇静因子能迅速修
复受损的脑神经，促进补充大脑供血、供氧、有效
改善前庭神经未梢传导状态, 强力恢复植物神经
系统, 从根本上消除眩晕。一般患者服用2-3个疗
程即可康复。经临床验证：安药清眩片对颈椎病、
脑供血不足、脑干型、内耳型、偏头痛及神经功能紊
乱，美尼尔综合症等各种原因引起的眩晕有奇效。

经销地址:合肥养生大药房(三孝囗邮局斜对面)普济药房（市府广场）
蚌埠工农（工农路9号）淮南仁济（润丰宾馆旁）铜陵铜都（十中对面）安庆宝芝灵
（116医院对面）阜阳华利（三里小学旁）宣城言午氏药房安宁店（状元北路）淮
北八分店（局中对面）宿州兴华（市立医院旁）六安大别山路50号药房巢湖康
复（向阳菜市、东风路）亳州济世堂（灵津渡大桥南头50米）

即日起买3送1活动仅限合肥养生大药房
咨询电话:0551-3399381
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经过一周的“鏖战”，国庆黄金周期间的

家电市场“争夺战”硝烟四起，各家电品牌纷纷

使出“杀手锏”，整个家电市场迎来又一轮销售

的巅峰。其中，美的变频空调柜机、“凡帝罗”

高端冰箱及滚筒洗衣机等明星产品联合“出

击”，以“顶级技术、完美品质、更低价格”的领

先优势，赢得了消费者的热烈追捧。

美的空冰洗推动高端产品普及

国庆黄金周期间，美的变频空调率先

行动，推动变频空调，特别是变频空调柜机

的全面普及。“十·一”七天时间里，美的空

调销售总量同比增长四成，其中，美的变频

空调销售同比增长180%，变频空调柜机销

量占柜机销量总比30%，多项数据再创历

史新高。

美的冰箱也毫不示弱，美的冰箱以三

门、对开门及多门冰箱的强大阵容，携手空

调、洗衣机联合“轰炸”国庆冰箱市场，美的

“大容量、高品质、真享受”的高端冰箱受到

广大消费者的热烈追捧。

同时，美的滚筒洗衣机在“爱尚”系列变频

洗干一体新品的助阵下，国庆销量同比增长

300%，成为消费者最关注的洗衣机品牌之一。

三大动力促进强势增长

据了解，作为家电行业的龙头之一，美的

目前已经形成了空调、冰箱和洗衣机三大产品

群，优势互补，体现出良性强劲增长的势头。

谢琦表示，空调、冰箱、洗衣机产品销

售的高速增长，主要得益于三个方面：

一是在掌握核心科技的前提下，美的加

大节能低碳的高端产品的普及力度，在空调、

洗衣机和冰箱各个产品线上推出技术最贴近

消费者需求，对节能低碳的高端产品普及和市

场结构调整，都起到积极的推动作用。

二是多产品联合团购力度的不断加

大，有力地激发了消费热情。今年以来美

的不断推动空调、冰箱、洗衣机等产品的一

站式购买、一站式上门保养、一站式售后服

务等创新发展模式，获得消费者的广泛欢

迎和认可。

三是加大品质保障力度，消除消费者的

品质疑虑。4月美的变频空调更宣布所有产

品全部享受“十年整机包修”政策，5月针对下

乡冰箱，美的推出“十二年包修”政策，免除了

消费者的后顾之忧，有力地提升了品牌美誉

度，推动了产品的销售。 王川

美的空冰洗高端产品群十一热卖创新高

星报讯（实习生 邓翔 记者 刘欢）“那两

张老版一角钱纸币明明就是超市找我的，可

我在那里买东西的时候，他们竟然不收了。”

昨日，省城张先生为了手上的两张一毛钱纸

币犯起了疑惑，老式的纸币不能用了？

张先生称，前天他在合肥某超市内，买

了一瓶冰红茶，超市找他的零钱里，有两张

一角钱纸币。昨天，张先生又去该超市买了

一瓶饮料，并把头天超市找他的两张一角钱

纸币给了收银员，收银员却不收。“超市说现

在老版的一角钱纸币已经不能用了，所以他

们不收。”张先生觉得超市的说法不合理，

“如果不能用，超市为什么要把这些钱找给

我？”记者采访时，超市收银员表示找钱的收

银员没有上班，其他营业员则称不知情。

难道老版一角钱纸币真的不能用了？记

者咨询了三家银行，被告知目前的老版纸币

确实不能再使用，但可以去银行兑换。

小区业主杨先生称，由于原业委会通

知不到位，导致小区只有 29 人知道并参

与新一届业委会选举。“其中十五六人，是

原业委会的人。他们还从中内定了 9 名

候选人，参加新一届业委会竞选，已选出

7人成立新的业委会。”

“我和部分业主强烈反对这种选举方

式，原业委会却依旧坚持。”杨先生称，最

近，原业委会以未缴物业费为由，在没有

通知他们的情况下，取消了五六个人的选

举资格。业主陈先生告诉记者，原业委会

事先通知部分参选人缴清物业费，排挤其

他人，加上弃权的三四人，目前只有约20

人参选。“这种行为侵犯了广大业主的切

身利益。”

“去年7月开始，我们为业委会换届的

事，往辖区天乐社居委跑了二三十次，却一

直没有结果。”杨先生说。

业主：“老业委会‘内定’9候选人”

“选举方式是与 29 名参选业主民主

协商后共同决定的，参选代表和业委会

都认为这种方式比较合理。”原业委会副

主任夏先生表示，由于社居委主任的更

换等原因，导致业委会选举拖延至今，

“但最近就会选举，争取早日选出新的业

委会”。

夏主任表示，按时缴纳物业费是每

位业主应尽的义务，尤其是参选人，更

应以身作则，起到模范带头作用。“按时

交纳物业费，是成为业主委员的必备条

件。”

原业委会：选举是与业主共同商定的

小区的部分业主认为，目前应由社居委

牵头完成业委会选举。小区所属天乐社居委

戴主任称其上任时间不长，对此事了解的不

多，但社居委为调解业主和原业委会的矛盾，

做了不少工作。戴主任表示，“如果认为原业

委会的行为不合法，业主可以向法院起诉。

至于社居委代管小区，应由上级部门决定。”

昨日，业主陈先生已经将情况反映至高

新区管委会，对方表示将于今日给予答复。

社居委：认为不合法，可以起诉

这就是收银员拒收的那种一角钱纸币


